

# でんでんむし



事務局からのお知らせ

2018年10月号

暑い夏が過ぎてとても過ごしやすくなりましたね。

秋分の日を過ぎ、朝夕は涼しくなって、十五夜には美しい月が顔をのぞかせました。2学期はイベントが盛りだくさん。気温差がありますので、体調を崩さないように頑張りましょう！

## カブトムシ日記

COES ルームの幼虫は、今、冬眠に備えて、もりもり土を食べて、ぷっくりとした体に成長しています。

我が家でも飼い始めたのですが、飼育ケースの大きさや、土の種類でこんなに差が出るんだ…と反省しきり。

うちの子たちも…と早速インターネットで土を購入。飼育ケースも大きいものに替えました。冬眠前のこの時期にどれだけ大きく育つかによって、成虫の大きさが決まるそうで、COES ルームと我が家の幼虫の成長が、今から楽しみです♪



先生がたに聞きました。

# 秋

と言えば何を思い浮かべる？

澁谷先生…丈の長さに悩む秋、でしょうか…

半袖か・7分袖か・長袖か。腕まくりすればいいと言えばそれまでですが…子どもの頃はいつでもよかったことが、今頃気になったりします。

池田先生…私はもちろん「食欲の秋」ですぞ！ 特にこの数年、夏の暑さに参ってしまって、不覚にも夏場の食欲が落ちた私には、待ちに待った季節です。

特に果物の中でも一番好きな「柿」が出てきます。小さい頃は、庭の柿の木に登ってその実を自分で採っては食べてたくらい大好きな果物です。

さて、今年は何個食べられるか、どんな美味しい柿に出会えるか楽しみです！

石橋先生…秋といえば・・・「柿」ですね。

果物の中で一番好きかも。特に、コリコリ硬くて、噛んでいくほどに甘味を感じるくらいのが好きです。筆柿がイチ押し！

鹿間先生…トンボです。これまで、ふと空を見上げてトンボの大群がいて、びっくりしたことが何度もありました。同時に涼しくなってきたんだなとしみじみ思います。

高澤先生…紅葉です。日本の四季折々の自然の美しさにほっとします！

